



SYNDICAT NATIONAL DES MÉDECINS  
SCOLAIRES ET UNIVERSITAIRES

# BULLETIN D'INFORMATIONS

T R I M E S T R I E L

- S e p t e m b r e 2 0 0 8

## N° 62 ÉDITO

*sommaire*

## *Evolution*

La rentrée est à peine passée et nous voilà devant plusieurs chantiers !

### **Nos dossiers**

- Audience à la DGESCO p.2
- GNIES p.3
- 19 octobre 2008 p.5

### **Carrière**

- CAPN du 10 juin 2008 p.6
- Médecine de prévention p.7

### **Métier**

- Harcèlement moral p.8
- AFPSSU p.9

### **Vos droits**

- Validation des services auxiliaires p.10
- Protection fonctionnelle des agents de l'Etat p.12
- Elections des personnels non titulaires p.13
- Frais de déplacements p.14
- Entretien professionnel p.14
- Numéro RPPS p.14

### **Vie syndicale**

- Mémento p.15
- Activité syndicale p.16
- Merci ! p.16
- Trésorerie p.16
- Composition du BN p.17
- Bulletin d'adhésion p.18

La mission de promotion de la santé en faveur des élèves se vide de ses médecins. Les départs en détachement ou en disponibilité des titulaires, les démissions des vacataires se multiplient et le recrutement de nouveaux médecins devient très difficile, voire impossible. Il faut dire que la démographie médicale actuelle et la rémunération proposée, tant aux titulaires qu'aux vacataires, ne sont pas favorables... Les conditions de travail se dégradent également : secteurs surchargés, frais de déplacement insuffisants...

La direction de l'enseignement scolaire du ministère de l'éducation nationale (DGESCO), et le député Yves CENSI, rapporteur spécial du budget 2009 pour l'enseignement scolaire, rencontrés en septembre, ont pris conscience de nos difficultés. La réponse faite par le ministre à une question écrite d'un député du Territoire de Belfort, Damien MESLOT, va dans le même sens : « ...le ministre de l'éducation nationale rencontre des difficultés persistantes à recruter de nouveaux médecins scolaires... il apparaît nécessaire qu'une réflexion soit engagée avec l'ensemble des parties prenantes... ».

Nous avons donc sollicité une audience au cabinet de Xavier DARCOS pour travailler à la fois sur une revalorisation de notre rémunération et sur une révision de nos missions qui ne sont plus pertinentes, tant du point de vue de nos effectifs que de la santé publique.

Plus largement, le SNMSU s'associe au grand rassemblement du 19 octobre à Paris pour la défense du service public laïque d'éducation. Pour un service qui accueille tous les jeunes, sans distinction, et les fait tous réussir, et pas seulement les plus favorisés ou les plus « méritants ».

Bonne année scolaire à tous !

**Fabienne RANCINAN**  
Le 23 septembre 2008